

Premio de cultura comunitaria para Héctor Luis Laurencio (+Audio)

Publicado: Sábado, 17 Diciembre 2022 03:16

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 195



El Premio

Provincial de Cultura Comunitaria, en la categoría de Personalidad, fue conferido a Héctor Luis Laurencio Perdomo, considerado un defensor de la identidad y el desarrollo en las comunidades de **Mayarí**.

Auspiciado por la **Dirección Provincial de Cultura y el Centro de Casas de Cultura en Holguín**, el premio entregado hace algunas horas en el municipio de **Frank País**, constituye alto reconocimiento a quienes sostienen un constante aporte en beneficio de las comunidades.

Con más de cuarenta años como delegado del poder popular, Laurencio Perdomo tiene una trayectoria cargada de tributo y beneficios para el pueblo.